

力を合わせて、ヤマザクラの苗木を植樹

校に通学する児童が植樹され 部地区の方々の「岩瀬東中学

ている苗木を見た時に、

ヤマ

磯部純一区長をはじめ、磯

植樹された苗木には同地区

苗木の贈呈が行われました。

ています。

います。

い」といった思いが込められ ザクラの大切さを感じてほし

新たにこの事業に協力いた

だいた ヤマザクラの苗木を植樹しま 東中学校通学路近くにおい を実施するとともに、20本の 植樹されたヤマザクラの苗 下草刈りなどの環境整備 一磯部地区」 は、

木は、「山桜の花咲く里事業_ 南飯田小学校の児童たち

あり、 が種から大切に育てたもので 昨年12月に磯部地区に



活動を終えた磯部地区の皆さん

育木ヤマザクラの会

vol.20

います。 策道や共有林の整備を行って ヤマザクラの会」は、 万やボランティアを募り、 青木地区で設立した「青木 地区の 散

ヤマザクラ課

〈ヤマザクラグループ〉

内線1321・1322)

づくり活動団

一 体

下草刈りと、 など約50名の方々が参加し、 地区の方や学生ボランティア 2月に実施した活動では、 20本のヤマザク

取り組みをご紹介



下草刈りを行い、生育環境を整備

青木ヤマザクラの会の皆さんと大塚市長

美しい景観づくりを目指 を作っていきたい」という思 ラの苗木を植樹しました。 いのもと、 多くの人が集まるような里山 る景観が作られています。 えられ、 どヤマザクラ以外の植物も植 2、大関隆司さんは「将来、 共同代表の廣澤光一郎さ 活動しています。 同共有林には、 多くの植物が共生す 山桜を中心とした コナラな ま

里づくり支援事業を推進し 川」の実現のために、 市民の幸せが咲くまち桜 して掲げる「ヤマザクラと のなかで、 機の里 市では、 まちの将来像と 第2次総合計画 づくり支援 桜の 事業

苗木などの原材料を支給 区や団体に、 環境整備・保全を行う行政 景観を守っていく内容で この事業は、 山桜が咲く美しい里山 活動助成金や 山桜の育成

様の成長について、誰にも相談でき ずに悩まれていませんか? 例えばこんなことが気になったら…

発音が不明瞭

動きがぎこちない

✓ 細かい作業・全身を動かすことが苦手

こどもサークル桜川

✓ 落ち着きがなく、集中して遊べない ✓ 名前を呼んでも振り向かない

「こどもサークル」は、成長や発達に課題のあるお子様(未就学 高校生) に対し、専門的な支援を行う場所です。 学習や運動プログ

ラムを通じて、お子様の「できた!」を増やし、自立を促します。

検索

296-73-6

随時見学受付中です》 ★8:00~19:00 内のご利用はご相談下さい》

ホームページもご覧ください♪